



Superficie	524 m²
Référence	83322466
Prix	660 000 €

Gréolieres

Maison à vendre (06620)

Ce chalet spacieux de 473 m² repose majestueusement sur un terrain de 2085 m², offrant une expérience de vie unique au pied des pistes à Gréolières Les Neiges, une station de ski familiale perchée à 1400 mètres d'altitude sur les versants Nord du Massif du Cheiron, au cœur de l'arrière-pays Grassois. Au Rez-de-Chaussée vous trouverez un restaurant de 135 m² avec sa terrasse plein sud de 1500 m² pour environ 300 places des cuisines entièrement équipées, un espace conçu pour ravir les gourmets. Un magasin de sport d'hiver de 66 m², parfait pour les passionnés de ski en quête de location de ...

This spacious 473 m² chalet sits majestically on a 2085 m² plot, offering a unique living experience at the foot of the slopes in Gréolières Les Neiges, a family-friendly ski resort perched at an altitude of 1400 metres on the northern slopes of the Massif du Cheiron, in the heart of the Grasse hinterland. On the ground floor you'll find a 135 m² restaurant with fully equipped kitchens, a space designed to delight gourmets. A 66 m² winter sports shop, perfect for ski enthusiasts looking to hire equipment. A 35 m² seasonal studio, offering a comfortable retreat for your guests. A 24 m² outdoor ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr